

Amtszulagen (Monatsbeträge in Euro)		Gültig ab 1. April 2026
Besoldungsgruppe	Fußnote	Betrag in Euro
A 5	2	93,47
A 6	2	50,65
A 9	1	377,22
A 10	3, 4	25,56
A 11	1, 2	25,56
A 12	3	25,56
A 13	1, 9, 10	373,70
	12	256,21
A 14	2	256,21
A 15	1	170,85
	2, 3, 4	256,21
	6	426,95

Zulage für Dienst zu ungünstigen Zeiten (je Stunde in Euro) (§ 3 Abs. 2 Nr. 1 BremEZulV)		Gültig ab 1. April 2026
an Sonntagen, gesetzlichen Wochenfeiertagen und an Samstagen vor Ostern und Pfingsten nach 12 Uhr sowie für den 24. und 31. Dezember, wenn diese Tage nicht auf einen Sonntag fallen		4,48

Wesentliche Stellenzulagen (Monatsbeträge in Euro)		Gültig ab 1. April 2026
§ 42 Abs. 1 BremBesG (Allgemeine Stellenzulage)		
Nr. 1 Buchstabe a		25,71
Buchstabe b		100,58
Nr. 2		111,78
§ 43 BremBesG	(Sicherheitszulage)	191,73
§ 44 BremBesG	(Polizei und Steuerfahndung)	
Die Zulage beträgt nach einer Dienstzeit		
von einem Jahr		63,69
von zwei Jahren		127,38
§ 45 BremBesG	(Feuerwehr)	
Die Zulage beträgt nach einer Dienstzeit		
von einem Jahr		75,00
von zwei Jahren		150,00
§ 46 BremBesG	(Justizvollzug)	115,53
§ 47 BremBesG	(Steuerverwaltung)	
Die Zulage beträgt für Beamtinnen und Beamte		
der Laufbahngruppe 1		17,05
der Laufbahngruppe 2		38,35
§ 49 BremBesG	(Meister/Techniker)	38,35



dbb
vorsorgewerk
günstig • fair • nah



BB
Bank
Better Banking

Jetzt Gewerkschafts-
vorteil sichern!



www.bbbank.de/dbb

Einfach den Code scannen und sofort in
unsere exklusive Vorteilswelt für Mitglieder
in dbb-Fachgewerkschaften eintauchen.

[BBBank eG](#)
[Herrenstr. 2–10](#)
[76133 Karlsruhe](#)



dbb
beamtenbund
und tarifunion

www.dbb.de

2026
Besoldungstabelle

Für Beamtinnen und Beamte
der Freien Hansestadt Bremen

Gültig ab 1. April 2026

Entwurf

Eine Veröffentlichung erfolgt unter Vorbehalt
der Bekanntmachung im Gesetzblatt

dbb beamtenbund und tarifunion
Friedrichstraße 169, 10117 Berlin
Telefon 030.4081-5201, Fax 030.4081-4739
E-Mail: beamte@dbb.de, Internet: www.dbb.de

Besoldungsordnung A

Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

BesGr.	2-Jahres-Rhythmus				3-Jahres-Rhythmus				4-Jahres-Rhythmus			
	Erfahrungsstufe											
	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
A 5		2.941,91	3.009,16	3.076,39	3.143,64	3.210,87	3.278,13	3.345,40				
A 6		2.986,02	3.059,85	3.133,69	3.207,52	3.281,38	3.355,21	3.429,05	3.502,88			
A 7		3.086,47	3.179,39	3.272,29	3.365,20	3.458,11	3.551,06	3.617,38	3.683,75	3.750,11		
A 8		3.180,76	3.260,12	3.379,20	3.498,27	3.617,33	3.736,45	3.815,80	3.895,13	3.974,56	4.053,91	
A 9		3.359,00	3.437,11	3.564,19	3.691,26	3.818,33	3.945,43	4.032,76	4.120,16	4.207,51	4.294,88	
A 10		3.583,99	3.692,53	3.855,30	4.018,17	4.181,00	4.343,79	4.452,36	4.561,61	4.672,62	4.783,65	
A 11			4.060,86	4.223,51	4.386,17	4.549,21	4.715,60	4.826,49	4.937,43	5.048,35	5.161,38	5.274,51
A 12				4.520,01	4.718,14	4.916,51	5.116,07	5.250,97	5.385,85	5.520,73	5.655,60	5.790,50
A 13					5.239,12	5.457,63	5.676,09	5.821,76	5.967,42	6.113,06	6.258,76	6.404,41
A 14					5.549,84	5.833,16	6.116,47	6.305,34	6.494,26	6.683,13	6.872,02	7.060,92
A 15						6.378,50	6.690,02	6.939,22	7.188,41	7.437,64	7.686,85	7.936,07
A 16						7.007,04	7.367,30	7.655,57	7.943,77	8.231,94	8.520,19	8.808,39

Besoldungsordnung B

Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

BesGr.	B 1	B 2	B 3	B 4	B 5	B 6	B 7	B 8	B 9	B 10	B 11
	7.936,07	9.173,03	9.696,74	10.245,21	10.874,45	11.468,72	12.046,77	12.649,20	13.397,27	15.720,23	15.926,14

Besoldungsordnung W

Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

Nummer 1			
BesGr.	W 1	W 2	W 3
	5.610,30	6.357,33	7.642,04
Nummer 2			
Mindestleistungsbezüge § 28 Abs. 2 Satz 1			873,24

Familienzuschlag (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

	Stufe 1 (§ 35 Abs. 1 BremBesG)	Stufe 2 (§ 35 Abs. 2 BremBesG)
Besoldungsgruppen A 5 bis A 8	166,18	432,03
übrige Besoldungsgruppen	174,54	440,39
Bei mehr als einem Kind erhöht sich der Familienzuschlag		
für das zweite zu berücksichtigende Kind um	265,85	
für das dritte zu berücksichtigende Kind um	610,60	
für das vierte und jedes weitere zu berücksichtigende Kind um	587,27	
Erhöhungsbeträge für die Besoldungsgruppe A 5		
in der Stufe 2 für das erste zu berücksichtigende Kind um	18,00	
ab Stufe 3 für jedes weitere zu berücksichtigende Kind um	40,00	
Familienergänzungszuschlag (§ 35a BremBesG)		
für das erste zu berücksichtigende Kind	375,00	
für das zweite zu berücksichtigende Kind	375,00	
für das dritte zu berücksichtigende Kind	375,00	
für das vierte und jedes weitere zu berücksichtigende Kind	385,00	

Anwärtergrundbetrag (Monatsbeträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

Eingangsamst, in das der Anwärter nach Abschluss des Vorbereitungsdienstes unmittelbar eintritt	
A 6 bis A 8	1.549,79
A 9 bis A 11	1.607,54
A 12	1.756,98
A 13	1.790,97
A 13 + Zulage (§ 42 Nr. 2c) oder R 1	1.828,32

Jährliche Sonderzahlung

(Auszahlung mit den Dezemberbezügen in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

Besoldungsgruppen A 5 und A 6	1.500,00
Besoldungsgruppen A 7 und A 8	1.200,00
Besoldungsgruppe A 9	900,00
Besoldungsgruppen A 10 und A 11	710,00
Sonderbetrag für jedes Kind	305,56

Mehrarbeitsvergütung (Beträge in Euro)

Gültig ab 1. April 2026

§ 4 Abs. 1 MVergV	
Besoldungsgruppen	
A 2 bis A 4	16,50
A 5 bis A 8	19,50
A 9 bis A 12	26,73
A 13 bis A 16	36,86
§ 4 Abs. 3 MVergV	
Nummer 1	24,87
Nummer 2	30,86
Nummer 3	36,60
Nummer 4	42,79
Nummer 5	42,79